
Protokollnotiz: 

Frau Stadträtin Bayer-Tersch bittet auch die personelle Situation der EB in Form 

eines Stellenneuschaffungsantrags für 2008 zu überprüfen. 

 


